

# EN PUNTO

(Viene de la página 5)

quienes esperan que la caída del general De Gaulle suponga una renovación de Francia o una inclinación decidida hacia la izquierda. Pero la realidad es que la izquierda se encuentra una vez más ante un momento decisivo sin tener nada que ofrecer. Las jornadas de mayo fueron tan dañinas para ella como lo han sido para De Gaulle. La forma más lógica de considerar los acontecimientos que se van a producir a partir de ahora, que deben iniciarse desde la apertura de la campaña electoral, la elección de presidente en uno o dos turnos y la formación de un nuevo gobierno, no deben suponer más que una rotura del poder personal y el regreso a una situación de las llamadas normales, a partir de la cual todo sea posible. No hay que olvidar que una persona y unos acontecimientos han de pesar mucho en el concepto inmediato de «normalidad». El personalismo espectacular del general De Gaulle ejercido durante once años y las jornadas fulgurantes y creativas de mayo del año pasado deben hacer imposible, a la larga, todo intento que se reduzca a un conformismo pálido.

## ALAIN POHER

**Simplemente  
un buen  
funcionario**



Alain Poher puede tener para los franceses la fascinación del perfecto desconocido. Es un factor nada desdeñable en un país que, muchas veces, se cansa de las caras ya demasiado vistas. Hay un precedente: la elección de René Coty para la presidencia de la República en sustitución de Auriol, cuando le desempolvaban del olvido de un banco senatorial en el que parecía que iba a terminar su vida política. Alain Poher era relativamente un desconocido, elegido para ser presidente de un Senado al que debía él mismo enterrar en el caso de que el referéndum hubiese tenido un resultado positivo. Su figura borrosa se había seleccionado para sustituir la demasiado fuerte de Gaston Monnerville, quien al frente del Senado durante muchos años fue el desafío permanente contra De Gaulle. El desconocido Alain Poher, discreto senador desde 1946, fue designado para esa misión de enterrador y, sin embargo, podría ahora convertirse en presidente de la República. Ya lo es, por interinidad, de acuerdo con la Constitución. Puede que esto le haya despertado una ambición que ha dormido tranquila en sus sesenta años de vida. Y el primer síntoma de esa posible ambición es que en los días de víspera del referéndum se opusiera a la frase del general De Gaulle, que decía: "O yo o el caos", como si quisiera decir: "En lugar del caos estoy yo". Lo más que se sabe de él es que es un buen ingeniero y un buen funcionario, que tiene una figura de abuelo más por la apariencia que por la edad, que en el supuesto de que los candidatos de la presidencia de la República sean demasiado fuertes, en el caso de una elección demasiado reñida, podría ser él quien se llevase el puesto de presidente de la República.

Alain Poher fue elegido presidente del Senado en octubre de 1968. Pertenece al centro demócrata y procede de la burguesía católica. Hizo la carrera de ingeniero, en la que su padre había conquistado una posición sólida, y, al mismo tiempo, terminó las de Derecho y Ciencias Políticas. Con todos estos títulos hizo una excelente carrera de funcionario público en el Ministerio de Finanzas, al que pertenece desde 1935. Su carrera política es tardía. Se afilió al M.R.P. (Democracia Cristiana) al terminar la guerra mundial, consiguió un escaño de senador y ascendió en su carrera de funcionario, ocupando siempre puestos técnicos. Es un europeísta convencido y en el parlamento europeo preside el grupo demócrata-cristiano.

(Reportaje gráfico en págs. 19 a 21)

TELEX-TELEX-TELEX-TELEX



● Siles Salinas sustituye en la presidencia de Bolivia a René Barrientos, quien, después de haber escapado a una serie de atentados en los últimos años, murió el sábado pasado en «accidente» de helicóptero.

● Después de tres días de detención, don José Angel Ubieta, vicario general de Pastoral en Bilbao, fue puesto en libertad al no conceder permiso para su procesamiento el obispo administrador apostólico, monseñor Cirarda.

● Desde hace un mes, una huelga escolar y universitaria ha paralizado completamente la vida estudiantil en Senegal; sin embargo, el gobierno se mantiene dueño de la situación.

● El gobierno italiano apoyará incansablemente la candidatura de Gran Bretaña para su ingreso en el Mercado Común, declaró el presidente italiano Saragat.

● Por primera vez desde el término de la última guerra, Hungría ha solicitado —y conseguido— un préstamo a un consorcio bancario de Europa occidental por un importe de 1.050 millones de pesetas.

● Los tres palestinos autores del atentado cometido en Zurich contra un avión de la compañía judía «El-Al», prosiguen su huelga de hambre al no concederles las autoridades helvéticas la libertad provisional.

● De acuerdo con un despacho de la agencia de Vietnam del Norte, 300 soldados de la base americana de Binh-Duc rehusaron obedecer las órdenes de combate de sus oficiales, exigiendo su inmediata repatriación.

● John Vorster, primer ministro de África del Sur, se ha dirigido a las potencias occidentales para que ayuden a defender el África austral y las vías marítimas que atraviesan el Índico.

● Por decisión del gobierno de Alemania Federal —y a pesar de la creciente impopularidad de esta clase de procesos—, no prescribirán por ahora los crímenes de guerra.

● De «barbaridad científica» ha sido calificado por eminentes especialistas oftalmólogos el reciente trasplante de ojo llevado a cabo en un hospital norteamericano.

● Tras la decisión de Nixon de proseguir los «vuelos espías», Corea del Norte ha hecho saber que «las provocaciones norteamericanas pueden conducir a la guerra».

● Doce muertos y numerosos heridos ocasionó el ejército libanés al disparar contra una manifestación de apoyo a los comandos palestinos, que tuvo como escenario la capital, Beirut.

● Gustav Husak, nuevo primer secretario del P. C. de Checoslovaquia, manifestó en Moscú que «proseguiría con firmeza la política de apertura, programada en enero del 68».

TELEX-TELEX-TELEX-TELEX